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Sometimes, the monitoring network results provide an inhibited point of view to understand bacteriological process on
e the field. We must go further in contamination spatial or temporal structures to obtain a global picture. At Leucate, if a
i z part of bacteriological contamination is correlated to precipitations, the main environmental factor to explain local
e b variability seems to be the monthly variability population. This fact, completed by a spatial design, reveals a concentric
= gradient in the shellfish farrning area. Sorne hypothesis are discussed to explain this contamination (resurgence,
r".x_"" _':'j . '_ aquatic birds droppings, ...), Les résultats du réseau de surveillance n'apporte parfois qu'une vision limitée des
i it phénomenes de pollution bactériologique d'un site. La fenétre d'observation spatiale ou temporelle doit alors étre
affinée pour obtenir une vision globale de la contamination. Sur le secteur de Leucate, si une part des apports
bactériens est due aux précipitations, c'est essentiellement dans la variabilité mensuelle de la population que I'on peut
trouver une explication aux variations de contaminations microbiologiques. Cette constatation est complétée par une
représentation de la variabilité spatiale de la contamination qui révele un gradient concentrique situé dans la zone des parcs conchylicoles.
Quelques hypothéses sont émises pour expliquer ce phénoméne (résurgence, contamination par les oiseaux,...).
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